

TITULO

Cuadro sinóptico →

- Materia: desarrollo humano
- Docente: Javier Iván Godínez Hernández
- Licenciatura: mvz
- Cuatrimestre: 6to
- Nombre del alumno: jose Fidel meza rodas

Fecha de entrega: 06/05/2020

**DESARROLLO HUMANO EN MEXICO**

CONCEPTO

oportunidades de los individuos para gozar de una vida larga y saludable

El IDH sintetiza el avance promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano, medido en un rango de cero a uno, en el que los valores más cercanos a uno significan un mayor desarrollo humano.

NUEVA MEDICIÓN INTERNACIONAL DEL IDH

Mexico se encuentra en el segundo grupo de países con mayor desarrollo humano

Informe Mundial sobre Desarrollo Humano 2011, ubicó a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770.

NUEVA MEDICIÓN NACIONAL Y ESTATAL DEL IDH

El cálculo internacional del IDH se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales que captan información confiable y comparable para más de 180 países en el mundo.